



Info Stadtteilernbeirat 07 / 2017

Dreieich, 26.05.2017

Liebe Eltern,

am Dienstag, 30.05. um 19:30 sind wieder zwei spannende Themen auf der Agenda des Sozialausschusses:

TOP 3 fordert den Magistrat auf, kurzfristig Maßnahmen zur Deckung der fehlenden Betreuungsplätze zu ergreifen.

Die Diskussion wird sich auch darum drehen, ob die Gruppenstärken vom derzeitigen "Dreieicher Standard" von 22 Kindern pro Kitagruppe auf den maximal zulässigen Rahmen von 25 Kindern pro Gruppe angehoben wird.

- Ist diese Maßnahme sinnvoll?
- Wie viele Plätze ließen sich dadurch schaffen?
- Ginge diese Entscheidung zu Lasten der Integrationskinder?
- Die Gruppenstärke von nur 22 Kindern ist ein Alleinstellungsmerkmal in Dreieich.
Drohen Kündigungen von Erziehern, wenn die Größe auf 25 angehoben wird?
- In welchem Zeitrahmen würde man wieder zur Gruppenstärke 22 zurückkehren?
- Sollen die Kinder, die jetzt als Kind 23-25 in den Kitas aufgenommen werden, dann in einem Jahr, wenn die neuen Kitas gebaut sind, in die neue Kita umsiedeln?

Desweiteren wird die Idee diskutiert werden, Waldkindergarten Gruppen an Kitas anzuhängen oder als selbständige Einrichtungen zu betreiben.

Wie ist eure Meinung?

Viele Grüße,

Euer Stadtteilernbeirat

Tina und Wiebke

Stadtteilernbeirat-Dreieich@web.de

<http://www.stadtteilernbeirat-dreieich.de>